

STUTTGARTER ZEITUNG	vom	Seite
STUTTGARTER NACHRICHTEN	vom	Seite
BIETIGHEIMER ZEITUNG	vom	Seite
KORNWESTHEIMER ZEITUNG	vom	Seite
LEONBERGER KREISZEITUNG	vom	Seite
MARBACHER ZEITUNG	vom	Seite
VAIHINGER KREISZEITUNG	vom	Seite

Wer fährt mit nach Ludwigsburg?

Zur Jugendkundgebung mit General de Gaulle

89
 Am Sonntag, 9. September, findet von 16 bis 17 Uhr zum Abschluß des sechstägigen Besuches des französischen Staatspräsidenten de Gaulle in der Bundesrepublik im Schloßhof zu Ludwigsburg eine große Jugendkundgebung statt, bei der neben Bundespräsident Dr. Lübke und Ministerpräsident Kiesinger auch General de Gaulle zur deutschen Jugend sprechen wird. Der Stadtjugendring Metzinger will diese für die deutsch-französische Verständigung so bedeutsame Kundgebung durch seine Beteiligung unterstützen. An der vorgesehenen Busfahrt des Stadtjugendringes können sich alle Jugendlichen beiderlei Geschlechts aus Metzinger im Alter von 15 bis 21 Jahren beteiligen. Die Fahrt ist kostenlos. Für Verpflegung muß jeder selbst aufkommen.

Um allen Teilnehmern die Möglichkeit zur Besichtigung von Ludwigsburg und vor allem auch der Ausstellung „Blühendes Barock“ zu geben, wird die Abfahrt bereits für morgen festgesetzt.

Interessenten werden gebeten, sich bis spätestens Dienstag, 28. August, 17 Uhr,

schriftlich mit Angabe der Anschrift bei Dipl.-Psychologe Glitscher, Dettingen (Erms), Kreuzgasse 7, oder im Städt. Sozialamt Metzinger, Rathaus 3, bei Herrn Paul Schmid zu melden.